



"Sungguh, tidaklah seorang nabi diwafatkan hingga dia melihat tempatnya di surga lalu dia diberikan pilihan." Ketika kematian turun kepada beliau, sementara kepala beliau berada di atas pahaku, tiba-tiba beliau pingsan lalu sadar kembali, lantas beliau mengangkat pandangannya ke langit-langit rumah lalu berkata, "Ya Allah! Bersama Ar-Rafīq Al-A'lā."

Aisyah mengatakan bahwa Nabi -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- pernah bersabda ketika sehat, "Sungguh, tidaklah seorang nabi diwafatkan hingga dia melihat tempatnya di surga lalu dia diberikan pilihan." Ketika kematian turun kepada beliau, sementara kepala beliau berada di atas pahaku, tiba-tiba beliau pingsan lalu sadar kembali, lantas beliau mengangkat pandangannya ke langit-langit rumah lalu berkata, "Ya Allah! Bersama Ar-Rafīq Al-A'lā." Aku berkata, "Dengan demikian, beliau tidak memilih kami. Aku menyadari itulah hadis yang pernah beliau sampaikan kepada kami ketika beliau masih sehat." Aisyah berkata juga, "Kalimat terakhir yang beliau ucapkan ialah: 'Ya Allah! Ar-Rafīq Al-A'lā.'"

[Hadis sahih] [Muttafaq 'alaih]

Aisyah -raḍiyallāhu 'anhā- meriwayatkan bahwa Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- pernah bersabda di masa beliau sehat sebelum mengalami sakit yang mengantarkan kematian beliau, bahwa tidaklah seorang nabi meninggal dunia kecuali setelah Allah memperlihatkan kepadanya tempatnya di surga lalu memberinya pilihan antara tetap hidup di dunia atau mendapatkan tempatnya di surga. Aisyah berkata, "Ketika Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- mengalami sakit yang mengantarkan kematian beliau, sementara kepala beliau di atas pahaku, lalu beliau pingsan kemudian sadar lagi, maka beliau mengangkat pandangannya ke langit-langit rumah lantas bersabda, 'Ya Allah! Bersama Ar-Rafīq Al-A'lā.'" Maksudnya aku memilih bersama Ar-Rafīq Al-A'lā, yaitu kumpulan para nabi yang tinggal di tempat tertinggi. Aisyah melanjutkan, "Bila Allah memberikannya pilihan antara dunia dan akhirat maka beliau akan memilih akhirat dan tidak akan memilih kami. Dan aku menyadari bahwa pemberian pilihan ini adalah hadis yang pernah beliau sampaikan di masa sehatnya." Aisyah juga berkata, "Kalimat terakhir yang diucapkan oleh Nabi -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- ialah: 'Ya Allah! Bersama Ar-Rafīq Al-A'lā.'"

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

